

Los estudiantes se movilizarán por el Mar Menor

Escrito por AU7. 29 de octubre de 2019, martes

La crisis medioambiental que cierne a la Región de Murcia ha llegado a un punto de no retorno que la sociedad civil no debe ignorar. Así lo denunciaba la Federación Murciana de Asociaciones de Estudiantes (Femae), quienes abogan por la aplicación inmediata de medidas excepcionales por parte de las Administraciones Públicas y condenan la permisividad que este ha tenido con este tema hasta la fecha.

- Artículo completo en www.cartagenadehoy.com: [pinchar aquí](#)